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          Тема   выпускной    квалификационной   работы:   «Проектирование     ПС 110 кВ и сети 20/0,4 кВ для электроснабжения культурно-исторического центра в г. Санкт-Петербург». Данная работа посвящена разработке электрической части подстанции 110/20 кВ, БКТП 20/0,4 кВ и ГРЩ 0,4 кВ с применением современного и надежного электрооборудования, а также учету спектрального состава нагрузки КИЦ при обосновании выбора силовых трансформаторов в БКТП с учетом их пропускной способности.    Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Определение исходных данных для проектирования подстанции 110/20 кВ. 2.	Анализ нагрузок, расчет токов короткого замыкания, выбор коммутационных аппаратов и токоведущих частей подстанции ПС 110/20 кВ и БКТП 20/0,4 кВ, а также кабельных линий между ними с учетом требований нормативной документации. 3.	Выбор схемы электроснабжения и ГРЩ КИЦ «Полтава». 4.	Проверка силового трансформатора БКТП 20/0,4 кВ с учетом снижения пропускной способности из-за наличия нелинейной нагрузки.  В электрической части подстанции применено КРУЭ 110 кВ типа ELK-04, ячейки КРУ 20 кВ типа «Волга» с вакуумными выключателями VD4, литые токопроводы типа ТКЛС. БКТП выполнена на базе сухих трансформаторов с литой изоляцией типа Trihal и элегазовых ячеек RM6. Для связи между ПС и БКТП применен кабель с изоляцией из сшитого полиэтилена. С учетом состава и категорий надежности электроснабжения нагрузок КИЦ Парусник «Полтава» разработана принципиальная схема ГРЩ.   Рассмотрена структура потерь активной мощности в трансформаторах и влияние высших гармоник тока на их значение. С учетом принятого характерного спектрального состава тока нагрузки рассчитан поправочный коэффициент к номинальному току трансформатора 20/0,4 кВ и выполнена проверка его пропускной способности.
        

        
          Theme of final qualification work: «Design of 110 kV substation and 20 / 0.4 kV network for power supply to the cultural and historical center in St.Petersburg». This work is devoted to the development of electrical parts of substations 110/20 kV and BKTP 20 / 0.4 kV, taking into account modern and reliable electrical equipment, as well as taking into account the parameters of the spectral loads of KIC when substantiating the choice of power transformers in BKTP taking into account their throughput. Tasks that were solved during the research: 1. The definition of the source data for the design of the substation 110/20 kV. 2. Load analysis, calculation of short circuit currents, selection of switching devices and live parts, taking into account the requirements of regulatory documentation. The choice of cable lines between 110/20 substation and BСTS 20 / 0.4 kV. 3. The choice of the power supply scheme of the CHC «Poltava» taking into account the requirements of state standards. 4. The choice of power transformer in BСTS 20 / 0.4 kV taking into account the reduction in throughput due to the presence of non-linear load.  The electrical part is connected to a 110 kV switchgear of the ELK-04 type,        20 kV switchgear cells of the Volga type with VD4 vacuum circuit breakers, and molded current conductors of the TKLS type. BCTS is made on the basis of dry transformers with cast isolation of Trihal type and gas-insulated cells RM6. For communication between PS and BCTS, a cable with XLPE insulation is used. Given the composition and category of reliability of power supply, the load of the CHC Sailing ship «Poltava» is a circuit diagram of the main switchboard. Current values of energy losses in transformers and the influence of higher harmonics of current on their value. Taking into account the adopted characteristic spectral composition, the load is calculated taking into account the correction for the coefficient of the rated current of the transformer 20 / 0.4 kV and its capacity is checked.
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